



LA GAZETTE ANNUELLE DE L'ECOLE DU CHAT DE MOSELLE

Edition 2024

Notre rôle :

L'Ecole du Chat de Moselle, délégation de Moyeuivre-Grande est née le 13.12.1996.

Notre but est de stériliser, tatouer, nourrir, soigner et protéger les chats libres dans la limite de nos moyens.

N'étant ni un refuge ni une SPA et n'ayant pas leurs subventions, nous ne pouvons accueillir ni assumer les chats des particuliers.

REMERCIEMENTS

Nous remercions « chat-leureusement » **la Mairie de Moyeuivre-Grande**, nos **vétérinaires** et leurs **assistantes**, nos **pharmacies**, **Le Républicain Lorrain** et son **correspondant**, la fondation **Brigitte Bardot**, **Normandise Pet Food** ainsi que **Whiskas** pour leurs dons en nourriture, **le Cyrano Bar**, ainsi que les **membres adhérents et bienfaiteurs**, les **bénévoles** ...sans qui l'association ne saurait être.

Après 28 ans d'existence, L'Ecole du Chat se refait une jeunesse grâce aux nouveaux bungalows offerts et nous continuons nos aménagements afin d'offrir le meilleur cadre de vie possible à nos petits protégés.



BALOO BAGHERA, et **MAYA**

Déposés sur un site de nourrissage, âgés d'à peine 3 semaines, ces chatons miraculés ont appartenu à une famille qui s'en est débarrassé comme de vulgaires ordures.

Ils n'avaient que très peu de chance de survivre surtout la petite Maya, dernière de la portée, qui n'avait que la peau sur les os et un énorme coryza. Après des soins intensifs et un biberonnage soutenu, nos trois petits protégés sont en pleine santé.

Heureusement, tous les êtres humains ne se ressemblent pas, et à ce jour, ils ont tous les trois été adoptés par de merveilleuses familles.

Nos trois petits chatons ne sont malheureusement qu'un exemple des abandons qui ont ponctué notre année 2024, toutes les excuses sont bonnes : déménagement, famille qui s'agrandit, plus assez de temps Alors qu'une seule solution réglerait tous ces prétextes : LA STERILISATION !

Et n'oublions pas malheureusement le nombre d'abandons suite à l'entrée en EPHAD de nos anciens, car personne de la famille ne veut prendre en charge l'animal.

AIKO

Aïko, superbe et très gentil chat roux et blanc, a été abandonné par ses maîtres et a trouvé refuge dans le jardin d'une personne âgée qui le nourrissait.

Malheureusement, cette dame a dû être hospitalisée et sa fille a emmené Aïko chez le vétérinaire.

Il s'est avéré que notre matou était pucé et castré. Contact a été pris auprès de ses anciens maîtres, qui ne se sont jamais donné la peine de nous rappeler malgré de très nombreux messages.

Aïko a donc été récupéré par l'association chez le vétérinaire dès le premier jour car il souffrait d'une rhinite purulente et d'un polype à l'oreille gauche qui lui provoquait des otites.

Après plus de trois mois, Aïko est toujours sous traitement.

Nous en sommes donc arrivés à la conclusion que ce pauvre chat a été consciemment mis dehors par ses maîtres pour ne pas avoir à charge les frais vétérinaires.

La chance a heureusement tourné pour notre félin, car il a conquis le cœur d'un couple de bénévoles et anciens adoptants de l'association !

Aujourd'hui Aïko poursuit son traitement, et se rétabli choyé chez eux en famille d'accueil.



Contact /Renseignements / Adoptions / Parrainages :

Marcelle MADASCHI

03 87 58 84 01 Laissez un message en cas d'absence

• **Adresse :**

L'Ecole du Chat de Moselle

BP 56

57 250 Moyeuvre-Grande

Cyrano Bar

Rue Fabert

57250 Moyeuvre-Grande